## Avanzamos en la recuperación económica

La ministra de Sanidad, Carolina Darias, y el conseller de Empresa, Roger Torrent, nos acompañaron el 14 de octubre en la inauguración de la nueva sede corporativa de la distribuidora farmacéutica Alliance Healthcare. La empresa, una gran multinacional española líder en su sector, ha apostado por Viladecans, invirtiendo 35 millones de euros. Es, sin duda, una gran noticia para la ciudad, ya que su implantación supone la creación de 250 nuevos puestos de trabajo y la consolidación de Ca n'Alemany como un gran centro de actividad económica diversa. En el nuevo sector se han instalado grandes empresas de todo tipo, lo que garantiza más oportunidades de trabajo y más oportunidades para las pequeñas y medianas empresas locales, que pueden nacer o crecer en el entorno de las grandes compañías. De momento, ya trabajan en el sector cerca de 2.000 personas.

Ca n'Alemany nació gracias a la estrecha colaboración entre el Incasol, organismo promotor de la Generalitat, y el Ayuntamiento. Contra viento y marea, en medio de la crisis de 2008, ambas administraciones nos arremangamos y constituimos el consorcio DeltaBCN, que gestionó la urbanización del único polígono económico construido en Catalunya en los años de recesión. Un éxito que no ha pasado desapercibido y que la propia ministra nos recordó: Viladecans se ha situado en el mapa como polo de atracción de empresas gracias a su empuje, determinación y promoción del espíritu de colaboración entre administraciones. La llegada de nuevas empresas y los reconocimientos nos empujan a seguir trabajando en la promoción de la ciudad, pero también a continuar ayudando a los que más han padecido la crisis económica provocada por la COVID-19. Con un 10,2 % de paro, la situación laboral ya comienza a parecerse a la de antes de la pandemia, pero queda mucho por hacer y debemos apoyar a los sectores que más han sufrido durante el último año y medio. Para ello, el Ayuntamiento cuenta con el Plan de Reactivación Local, una potente herramienta que está sirviendo para iniciar acciones innovadoras de promoción del comercio y la industria local, de ayuda a las entidades y de apoyo a personas y colectivos vulnerables. Para promocionar el comercio local, en 2022 se reeditará el Bono Vilawatt y se mejorará la experiencia de e-commerce local Compra08840, entre otras acciones.

En los próximos meses también van a desarrollarse nuevos focos de actividad, como la construcción de un hotel en el Parc de Negocis que contará con un centro de convenciones, así como el final de las obras de la conversión de la carretera C-245 en una vía urbana donde podrán convivir pacíficamente el transporte público, los peatones, los ciclistas, los patinetes y los coches. Continuará, asimismo, urbanizándose Llevant, el nuevo barrio cuyas avenidas ayudarán a solucionar los problemas de movilidad de la ciudad y aportará equipamientos y nueva vivienda tanto libre como protegida, de venta y alquiler.

Aunque tenemos que ser prudentes y seguir guardando las precauciones que dictan las autoridades sanitarias, parece que la pandemia va remitiendo. Es el momento de remprender la recuperación económica. Veremos desarrollarse proyectos en los próximos meses e incidiremos en la necesaria transición energética. La nueva industria y los nuevos proyectos de crecimiento tendrán que ser respetuosos con el medio ambiente o no existirán. En Llevant, por ejemplo, el parque de la Torre-roja experimentará un crecimiento que lo convertirá en el más grande de la zona metropolitana perteneciente a un solo municipio. Los viejos algarrobos se han trasplantado, agrupados para protegerlos, y se ha trabajado para conservar una especie de diminuto sapo en peligro de extinción, descubierta en la zona, creando unas albercas

adecuadas. Respetar la biodiversidad es el único camino: decimos sí al crecimiento económico para dejar una sociedad más rica a las próximas generaciones, pero no a costa de la naturaleza y la calidad de vida.